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			El aborto, protagonista de un Pleno marcado por el pacto de gobierno
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Parece que tras el resultado electoral del pasado domingo, es VOX el que marca la agenda política en la Asamblea, y es que el partido verde lograba “colar” uno de sus asuntos centrales en la sesión de esta semana: el aborto.

Sobre este asunto, Ayuso se enfrentaba a dos preguntas muy diferentes, lanzadas por UP y por VOX, y dejaba otra de las “perlas” que suele soltar en el Pleno de Entrevías: “Dios no me hizo perfecta y, por eso, no soy de Vox”, soltaba, tras afirmar que el aborto es un “fracaso y es un fracaso porque el embarazo no deseado se puede evitar”.

“No pienso perseguir a una mujer por abortar, yo cumplo las leyes me gusten o no. El aborto debería ser legal, seguro y muy poco frecuente". "He conocido a muchas mujeres que se han arrepentido de abortar porque han acabado con la vida de ese niño... podrán tener otro, más hijos, pero ese no va a volver porque una vida no se puede reemplazar por la otra. Sin embargo, no conozco a ninguna mujer que se arrepienta de sus hijos", concluía la Presidenta.

Por la tarde, la sesión saltaba por los aires tras conocer las palabras de la Ministra de Educación afirmando que la libertad de elección de centro y de enseñanza religiosa no están protegidos por el artículo 27 de la Constitución, sino que emanan de las leyes.

Celaá soltaba la bomba en pleno congreso de escuelas católicas, y levantaba un fuerte torbellino en la Asamblea. Así, tanto Ossorio como Aguado se preguntaban si este iba a ser el tono del nuevo Gobierno de PSOE y UP. Y es que el preacuerdo entre Pedro Sánchez y Pablo Iglesias estuvo sobrevolando el Pleno durante toda la jornada.

También con la educación como protagonista llegaba una moción de UP pidiendo que se eliminasen los estereotipos sexistas de los libros de texto, propuesta rechazada por los tres partidos de derechas. Sin embargo, la polémica llegaba en el debate, cuando la diputada de VOX Alicia Rubio soltaba: “"Yo pondría como asignatura obligatoria, en vez de feminismo, costura. Empodera mucho coser un botón". La moción, además de luchar contra el sexismo en los libros de texto también incluía crear patios inclusivos, poner en marcha una asignatura de Educación en Valores, y establecer la libertad para los alumnos de elegir las prendas de sus uniformes.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha anunciado que el Gobierno regional está iniciando “la tramitación de la Ley de la Sociedad del Aprendizaje” que “colocará a las universidades en el centro de la sociedad”.

La nueva Ley de ciencia, universidades e innovación está incluida en el Acuerdo de Gobierno, según ha precisado Díaz Ayuso durante su intervención en el Pleno de la Asamblea de Madrid. La presidenta de la Comunidad de Madrid ha destacado que su aprobación “convertirá a la región en un campus global, en especial para las personas de habla hispana. Y en un foco de atracción de talento, empresas e inversores, reforzando su condición de referente mundial de convivencia y bienestar”.

El Ejecutivo madrileño va a comenzar a trabajar en los próximos días en la Ley de la Sociedad del Aprendizaje. Su hoja de ruta pasa por elaborar un texto que sea fruto de un gran acuerdo. “Queremos que la Ley sea consensuada y que participen todos los actores, alumnos, empresas, ciudadanos en general y, por supuesto, profesores e investigadores”, ha subrayado Díaz Ayuso durante el Pleno de la cámara legislativa.

El Gobierno regional, como ha enfatizado en la Asamblea de Madrid Díaz Ayuso, considera necesaria una ley que atienda a la vinculación de las universidades con las necesidades formativas de los madrileños, la consolidación de institutos de investigación capaces de competir internacionalmente, y empresas cuyos modelos de negocio se soporten sobre la generación y explotación de tecnología.

La presidenta de la Comunidad de Madrid, además, ha detallado que se están “activando todos los pasos para impulsar un Pacto por la Ciencia en esta legislatura”. “Incluso la propia creación de la Consejería de Ciencia, Universidades e Innovación responde –ha agregado- a la voluntad de este Gobierno de transformar la sociedad madrileña a través de la formación y el conocimiento científico”. En esta línea, ha indicado que una región “abierta y próspera” como la madrileña “solo puede avanzar” desde tres elementos que “deben gestionarse de manera conjunta” y que son la educación superior, la investigación científica y la innovación tecnológica.

La presidenta de la Comunidad de Madrid ha explicitado que el Pacto por la Ciencia “se hará de abajo a arriba y contará con todos los actores implicados: políticos, universidades, científicos…”.

Para ello la citada Consejería ya ha activado el funcionamiento de los órganos de gobernanza del sistema madrileño de innovación, implicando desde el inicio a la Asamblea de Madrid, a través de la renovación de sus representantes en estos órganos. A lo largo de los próximos días comenzarán las reuniones con los actores implicados, comenzando la semana próxima con la CRUMA, es decir, los rectores de las universidades públicas de Madrid, con el objetivo de recabar sus opiniones y comenzar a recoger sus aportaciones de cara a la elaboración de un futuro texto.

La Consejería de Ciencia, Universidades e Innovación, además, ha convocado al Consejo Interuniversitario de Estudiantes y hará lo propio con el pleno del Consejo Universitario. También se convocará, después de su renovación, el Consejo de Ciencia y Tecnología y se constituirá el Consejo de Innovación, que será el órgano de gobierno de la estrategia de inteligencia regional RIS3 de la Unión Europea.

En paralelo se está trabajando con todas las áreas del Gobierno regional, ya que las acciones para convertir la madrileña en una sociedad del aprendizaje afectan al resto de consejerías. Finalizados estos trabajos, se procederá a convocar a la Comisión Interdepartamental de Ciencia y Tecnología.

La Ley de la Sociedad del Aprendizaje responde a las propuestas reiteradas por la Unión Europea a través de sus normas, recomendaciones y, sobre todo, de los fondos de desarrollo regional, de hacer de Europa la región en el mundo más prospera, más cohesionada y más libre a través del emprendimiento y de la creación y difusión del conocimiento científico y tecnológico.

La empresa pública regional Metro de Madrid ha logrado reducir un 25% su consumo eléctrico en los últimos años gracias a sus planes de ahorro y eficiencia energética. El consejero de Transportes, Movilidad e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid y presidente de Metro de Madrid, Ángel Garrido, ha destacado la sostenibilidad ambiental del suburbano madrileño, uno de los más eficientes del mundo, con un consumo energético un 50% por debajo de la media de los grandes metros.

En el pleno de la Asamblea de Madrid, Garrido ha apostado por convertir a Metro de Madrid en eje vertebrador de la movilidad sostenible en la región. “Metro es el modo de transporte menos contaminante y el transporte público más utilizado en la Comunidad de Madrid, lo que de por sí ya supone una contribución directa a la sostenibilidad al reducir el número de vehículos en superficie”, ha señalado.

“Pero no nos conformamos con esta aportación, porque el 90% de las emisiones de Metro de Madrid proceden del consumo eléctrico”, ha añadido el consejero. Así, para controlar y reducir el uso de energía en la explotación de su red de transporte, la empresa pública madrileña ha puesto en marcha medidas de eficiencia energética que se concretan en dos planes: el Plan de Ahorro Energético 2012-2017; y su continuación, el Plan de Eficiencia Energética, que es el vigente en la actualidad.

“Gracias a ambos planes, Metro de Madrid ha conseguido reducir en un 25% la energía eléctrica consumida para el funcionamiento diario del servicio respecto a la que gastaba anteriormente”, ha explicado. En concreto, este consumo ha pasado de los 750 gigavatios hora (GWh) del año 2011 a los 562 GWh de 2018. De hecho, en solo tres años, el Plan de Eficiencia Energética ha permitido ahorrar a Metro de Madrid el equivalente al consumo de más de 110.000 hogares durante un año.

Además, el año pasado, el 36% de la energía de alta tensión empleada para mover los trenes fue de origen renovable. Un porcentaje que alcanza el 100% en la energía de baja tensión, que es la que se utiliza para el resto de la actividad de Metro, como el suministro y alumbrado de estaciones y otras instalaciones.

El consejero ha puesto como ejemplo concreto de las medidas de ahorro implantadas la nueva técnica de conducción inteligente que se aplica en Metro y que permite optimizar el consumo energético al mantener constante la velocidad de los convoyes. De este modo, el consumo es de 1,3 kilovatios hora (kWh) por kilómetro recorrido, frente a la media de los grandes metros del mundo, que están por encima de los 2,6 kWh. “Esta nueva técnica ha convertido a Metro de Madrid en uno de los más eficientes del mundo desde el punto de vista energético”, ha señalado Garrido.

De la misma manera, el suburbano madrileño es la primera red de transporte metropolitano con tecnología LED en el 100% de las estaciones. Se han sustituido hasta 210.000 luminarias de trenes y estaciones.

Otra de las medidas de eficiencia energética es el Plan de Celdas Reversibles que, con una inversión de 1,2 millones de euros, permite recuperar la energía procedente del frenado de los trenes para el funcionamiento de otras instalaciones de la red, como ascensores, escaleras mecánicas o torniquetes. Esto supone un ahorro medio equivalente al consumo energético anual de 200 hogares.

Garrido ha añadido que, junto a estas medidas de ahorro energético, Metro también impulsa otras actuaciones para una correcta gestión medioambiental, desde una flota mayor de vehículos eléctricos, nuevos aparcabicis en sus instalaciones, un menor uso del papel o el consumo de agua reciclada para la limpieza de trenes.

“Iniciativas, todas ellas, destinadas a minimizar el impacto ambiental de la compañía y a seguir haciendo de Metro de Madrid uno de los mejores metros del mundo”, ha concluido el consejero.

Desde el año 2005 las familias numerosas de la Comunidad de Madrid se han beneficiado de un ahorro total de 152 millones de euros. Así lo ha adelantado el consejero de Hacienda y Función Pública, Javier Fernández-Lasquetty, durante su intervención en la Asamblea de Madrid. El respaldo a estas familias se ha reflejado en ventajas fiscales vinculadas al IRPF, Transmisiones Patrimoniales y Actos Jurídicos Documentados.

Además, y como ha destacado Fernández-Lasquetty, las casi 125.000 familias numerosas registradas en nuestra región se van a beneficiar también de las distintas medidas de carácter genérico para todas las familias madrileñas que el Gobierno regional impulsará a lo largo de la Legislatura, y que son fruto de las 155 iniciativas del pacto de Gobierno con el que arrancó la misma. Y es que, según ha explicado el consejero, “este tipo de familias representan un auténtico sostén social frente al problema demográfico de nuestro país”.

De esta forma, el consejero de Hacienda y Función Pública ha puesto sobre la mesa la bajada de la tarifa autonómica del IRPF de medio punto en todos los tramos, que se complementará con una elevación del mínimo personal y familiar por descendiente. Además, “ampliaremos la deducción por nacimiento o adopción de hijos y, con el objetivo de fomentar la natalidad, los titulares de las familias numerosas de categoría especial no pagarán la cuota autonómica durante un tiempo; y las familias numerosas de categoría general pagarán menos”, ha señalado Fernández-Lasquetty,

El consejero también ha remarcado otras iniciativas en este sentido, como las nuevas deducciones para la adquisición de una nueva residencia habitual en el caso del incremento del núcleo familiar por nacimiento o adopción; las ayudas al cuidado de mayores en el ámbito familiar; y las nuevas deducciones en el IRPF por la contratación de cuidadores de hijos menores de tres años, personas mayores en situación de dependencia o personas con discapacidad.

La portavoz adjunta del Grupo Parlamentario Popular en la Asamblea de Madrid, Ana Camíns ha asegurado que “en ningún momento, en ningún tiempo, ninguna víctima de violencia de género en la Comunidad de Madrid ha dejado de estar atendida”.

En la sesión plenaria de la Asamblea de Madrid, en el debate de una interpelación sobre violencia de género, Camíns ha pedido al PSOE que “deje de dar lecciones de cómo gestionar el dinero público, porque sabemos los que pasa cada vez acceden a los presupuestos y al Gobierno”.

Así, ha señalado que “al PSOE, cada vez que le ha tocado gestionar algo sobre servicios sociales, ha dejado todas las facturas en el cajón y no gestionar ni un solo euro”. “Un millón de euros gestionados de un total de 40 es lo que les correspondía a la Junta de Andalucía y únicamente 1,2 millones fueron destinados a las víctimas de violencia de género con el gobierno del PSOE”, ha remarcado.

Del mismo modo, ha lamentado que “los socialistas usen las cifras de mujeres víctimas de violencia de género como si fueran únicamente números”.

Ana Camíns ha recordado que el PSOE, “desde la moción de censura de 2018 gobierna, y lo hace con los presupuestos del PP, pero –ha incidido- la responsabilidad del día y la hora en el que llegan los fondos para el Pacto de Violencia de Género es del PSOE”.

Para terminar, ha puesto de manifiesto que todas las iniciativas referidas durante el debate, como el transporte para víctimas de violencia de género, o las ayudas económicas a los huérfanos, se iniciaron en la Legislatura anterior, por parte de la Consejería del PP.

El Secretario Primero de la Mesa de la Asamblea y diputado del Grupo Parlamentario Popular, Jorge Rodrigo, ha anunciado en el Pleno que el grupo va a registrar una Proposición No de Ley para que el Gobierno regional inste al Gobierno de España a crear un plus salarial en concepto de capitalidad para los miembros del Instituto Armado, y aumente su cuantía en el caso de la Policía Nacional; que se haga efectiva la justa equiparación salarial de la Policía Nacional y la Guardia Civil con los cuerpos de seguridad autonómicos; y que reclame al Gobierno de España una mejora en las instalaciones de las comisarías y las casas-cuartel de la región.

Así lo ha explicado hoy el diputado Popular, quien ha felicitado al Gobierno regional por las medidas que está llevando a cabo el ejecutivo en esta materia, “es innegable que en Madrid existe un déficit de efectivos, alrededor de 2.500 plazas vacantes, por ello creo que el Gobierno Central debe aprobar la equiparación salarial”, ha asegurado.

“Son una gran noticia todas las medidas que está llevando el Gobierno regional fruto de su compromiso por reconocer la labor de los agentes de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, a los que tanto debemos, por ser quienes nos protegen y por su compromiso con defensa de la Constitución, la legalidad vigente y los principios, derechos y libertades que de ellos emanan”, ha afirmado.

Rodrigo ha felicitado al Ejecutivo autonómico por el plan regional de incentivos a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, que pretende que todos los municipios de la Comunidad de Madrid cuenten con suficientes policías nacionales y miembros, incluidas las zonas rurales y municipios con menor densidad de población. “El objetivo de facilitar el acceso a un hogar para los miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, dentro de las 25.000 que contempla construir el plan VIVE de la Comunidad de Madrid, es todo un avance para la consolidación de los efectivos en nuestra región”, ha asegurado.

Rodrigo ha recordado el apoyo del GPP a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, “trabajan por la libertad y la seguridad de todos los madrileños y su labor es ejemplar, tenemos que ser agradecidos, y desde las administraciones públicas, como lo hace el Gobierno regional, apoyar y facilitar la vida de nuestros garantes del orden público”.

“El Gobierno de la Comunidad y este grupo parlamentario nunca dejarán solos a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, gracias a ellos España goza de calma, y ellos son los garantes del orden y la ley”, ha concluido.

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular, Alfonso Serrano, le ha preguntado a la presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, sobre cuáles son los objetivos que busca el ejecutivo autonómico con el acuerdo alcanzado con la Cámara de Comercio de Madrid para promocionar el comercio tradicional en Navidad.

La presidenta ha explicado que la semana pasada “el Gobierno regional y la Cámara de Comercio firmamos un acuerdo para fomentar el consumo del pequeño comercio, queremos que precisamente los centros comerciales no se conviertan en el peor enemigo del comercio sino todo lo contrario”, ha asegurado.

Además, Ayuso ha explicado que lejos de empobrecer y de prohibir, el Gobierno regional quiere “ofrecer medidas para apostar por estos comerciantes que tanto empleo crean con sus esfuerzo, por ello vamos a ayudarles a modernizarse ante el reto digital”.

Serrano ha felicitado a la presidenta por el trabajo desarrollado, pero se ha mostrado preocupado al hablar del acuerdo al que han llegado Sánchez e Iglesias y ha mostrado su apoyo al Gobierno regional “en cuantas medidas y acciones tome para mitigar las consecuencias para los madrileños de un gobierno social comunistas”, ha afirmado.

El portavoz del GPP considera que es una mala noticia para España el acuerdo de Sánchez e Iglesias. “Hace unos días los mismos que se escandalizaban porque un partido tuviera 52 escaños, no dicen nada de que la CUP o los bilduetarras estén en el parlamento”. Además, Serrano ha denunciado que al PSOE no le preocupa “que un partido de extrema izquierda, amigo de golpistas y defensores de regímenes tiranos, Venezuela, Cuba, vaya a entrar en el Gobierno”, ha asegurado.

Serrano se ha mostrado satisfecho con los planes que tiene el Gobierno regional de cara a las próximas navidades. “Le felicito por el convenio suscrito, ya que el comercio representa el 13,6 % del PIB regional y 250.000 madrileños viven de esta actividad”. Estos dos datos reflejan la importancia de este sector en el tejido económico de la Comunidad de Madrid.

Además, la Comunidad de Madrid “es la región con mayor libertad de España, entre otras razones porque la libertad de horarios comerciales beneficia a familias, empresas y también a los comerciantes”, ha afirmado.

Para el futuro del pequeño comercio, “es importante que las administraciones no pongan trabas burocráticas y que no impongamos medidas que restrinjan el acceso a sus zonas comerciales”, ha asegurado.

Desde el GPP se busca apoyar aquellos comercios “que tienen que echar números a final de mes, para poder pagar una o dos nóminas, aquellos cuyos dueños no duermen muchas noches pensando en proveedores, pedidos… Sin embargo, el insomne que sí duerme a pierna suelta es quien dijo que el populismo de Podemos acababa en la Venezuela de Chaves o el que no dejaría las llaves de su casa a Pablo Iglesias”, ha afirmado Serrano.

El portavoz del GPP ha agradecido a la presidenta su apoyo al pequeño comercio, aunque con el futuro que se plantea Serrano cree que la presidenta “tendrá que defender a muchos más madrileños de lo que nos viene, si esa coalición se confirma, ahí estará también el Partido Popular” ha concluido.
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